

De acuerdo con la información proporcionada por su familia, Marco Tudela Valenzuela, vecino de la comuna de Quillota, padece esquizofrenia y se encuentra actualmente sin su tratamiento farmacológico, lo que aumenta la preocupación por su estado de salud y seguridad.

Aunque su residencia es en Quillota, sus cercanos no descartan que pueda encontrarse en otras ciudades del país, particularmente en Antofagasta, Viña del Mar o Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Ante cualquier avistamiento, se solicita a la comunidad **retenerlo de forma segura y dar aviso inmediato** al teléfono **+56 9 6140 7572**. La familia agradece la difusión de esta información para facilitar su pronta localización.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

